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據了解，此次世界盃亞洲區預
選賽將有46個國家與地區

參加，而第一階段的比賽將自3月
12日和17日在亞洲各地打響。按照
國際足協最新排名，亞足協旗下排
名最低的12個足球協會，即印度、斯里蘭卡、也門、柬埔寨、中華台北、澳門等國家和地區，將自預選賽第一階段亮相，以主
客場雙循環制進行爭奪。
中國足協透露，40強賽抽籤儀式將於4月11日進行，而鑒於國足在亞洲盃上的表現，其以種子身份參加40強賽基本沒有問題。
這也意味着國足將從40強賽起，在亞預賽舞台上登場亮相，與其餘39支球隊（包括第一階段勝出的6支）共同角逐。
據悉，40強賽將分成8組，每組同樣以主客場雙循環制進行爭奪，各組第一及8個小組中成
績最好的4個第二名，合計12支球隊進入第三輪也是預選賽最後一輪，爭奪世界盃亞洲區出線
名額。

王健林否認申辦2026世盃
另外，對於萬達收購盈方集團乃為中國申辦2026年世界盃助力一事，董事長王健林昨日
表示，從未聽過相關說法。他指出，目前以中國足球的水平，申辦2026年世界盃還不夠資
格，但並不意味着永遠不能申辦。他提及，此次併購盈方集團，也是看中了其在足球、
冰球上的優勢，王健林希望能夠借助盈方的能力和資源，一步步向着習近平主席提
出的「打進世界盃、申辦世界盃，最終奪得世界盃」的三個夢想前進。

同時，王健林也指出，體育不僅是事業，更多的還是產業。對於盈方中
國與中國足球合作並代理CBA聯賽相關資源的情況，王健林則建議

中國體育產業應該更多地借鑒海外經驗，「CBA每個俱樂部
拿到的分成比中國任何一個其它行業俱樂部分成還要多
一點，這就是職業化、產業化的好處。」他認為，今後
中國的很多體育運動都可以借鑒先進體育產業的運作
模式，使該項運動能夠自己循環和擴大，「而不是完
全靠國家財政，或者靠某個公司補貼，這樣既走不
遠，也做不大」。

香港文匯報訊（記者 朱燁 張

聰 北京報道）記者從中國足

協獲悉，2018年世界盃亞

洲區預選賽將於今年6月開戰，

而中國隊將作為種子球隊直接晉級亞

洲區預選賽的第二輪，在40強賽中登台亮

相。中國國足最近喜人的表現也引發了外媒對中國

申辦2026年世界盃的猜想。對此，萬達集團董事長王

健林昨日在收購盈方體育——中國男子籃球職業聯賽

（CBA）全球獨家市場合作夥伴的儀式上表示，中國目前尚未

具備申辦條件，但未來或有可能。

香港文匯報訊（記者 張紫晨 北京報道）姚明、申雪、
趙宏博、張虹、李妮娜、侯斌六位著名運動員昨日接受了
北京冬奧申委頒發的聘書，正式成為北京申辦冬奧會形象
大使。

作為中國最廣為人知的運動
員之一，姚明在接受聘書後表
示，自己雖然從事的是夏季運
動，但是一見到冰雪就興奮。
他個人非常喜歡觀賞冬季運動
會比賽，最喜歡的項目是花樣
滑冰、速度滑冰和冰壺。擔任
北京申辦冬奧會形象大使，能
有機會為北京申辦冬奧會做貢
獻，感到非常榮幸。
作為中國最著名的花樣滑冰

組合和冬季體育伉儷，申雪、趙宏博一起接受了媒體採
訪。趙宏博表示，自己曾經是冬季項目運動員，現在又作
為教練員帶隊員參加比賽，非常希望冬奧會能在家門口舉
行。申雪則通過自己的親身經歷表示，北京聯合張家口申

辦冬奧會之後，身邊喜愛冰雪運動的朋友越來越多，各大
雪場冰場人氣高漲。如果申辦冬奧會能夠成功，還能把中
國的冰雪運動發展水平和普及程度至少提前十年到二十
年。
索契冬奧會速度滑冰女子1000米冠軍張虹是六位申冬奧
大使中唯一的現役運動員。她坦言作為申冬奧大使既是榮
譽，也是壓力和責任。她會把提高運動成績和擔任申冬奧
大使的責任兼顧好，盡自己的努力完成使命。
中國最著名的自由式滑雪空中技巧運動員李妮娜已經考

察過京張聯合申辦冬奧會的部分雪上項目場地。她表示，
雖然部分場館仍在規劃中，但是從規劃沙盤可以看出，北
京2022年冬奧會雪上各項目場地安排緊湊，「一轉身就能
觀看多個項目的比賽」，這對於運動員、觀眾和媒體都非
常方便。她非常期待能在北京冬奧會上找到回家的親切
感。

姚明等六人姚明等六人任申冬奧形象大使任申冬奧形象大使

香港文匯報訊（記者王宇軒青島報
道）9日晚，中國男子籃球職業聯賽
（CBA）季後賽首輪的第二回合繼續在
各地上演。首回合在客場上演大逆轉的
青島雙星，回到主場迎戰山西汾酒，以
118：101大勝，大比分2：0領先，拿到
首輪季後賽的賽點。該場比賽，兩隊上
演了一場「肉搏」戰，從比賽開始就一
直充斥着強烈的身體對抗，肢體對抗頻

繁發生，兩隊共有三名隊員被罰下場。
在9日晚的比賽中，青島隊以7：2
的小高潮開局，依靠哈達迪的內線優
勢連續造成山西隊犯規。隨後雙方隊
員對抗升級，在首節最後 1 分 30 秒
時，青島張騁宇與山西羅智劍拔弩張
地在山西隊三秒區附近對峙起來，比
賽因此中斷了幾分鐘，三個裁判協商
許久最終判罰，青島隊的張騁宇奪球

犯規，被直接驅逐出場。半場結束
時，山西隊僅以2分落後。
第三節開始後，山西隊泰勒5次犯
規，被換下場。反觀青島則憑借哈達迪
在內線的強大優勢，內外線全面開花，
最終以118：101輕鬆獲勝。
賽後青島主帥李秋平承認：「這是關

係到賽點的一場球，對雙方十分重要，
儘管我們通過努力拿下來了，但大伙情
緒控制得很不好，都非常着急，這可能
與太想贏球有很大關係。」

青島激烈對抗山西搶賽點

廣東世紀城晉羽超季後賽
香港文匯報

訊（記者何
花 廣 東 報
道） 9日晚，
2014-2015
賽季中國羽毛
球俱樂部超級
聯賽進行了常
規賽最後一輪
角逐。在紅區
的一場比賽中，領頭羊廣東世紀城作客江蘇，挑戰江蘇萬德遊
樂，輕鬆以4：1獲勝，至此，全部10輪常規賽後，廣東世紀城
以8勝2負，穩居紅區第一，闖入了將於6月舉行的本賽季羽超
季後賽。

青島掃八一 奪藍區首名
香港文匯報訊（記者 王宇軒 青島報道）9日晚，缺少林丹、

李雪芮的八一羽毛球隊客場被青島合展仁洲隊5：0橫掃。青島隊
以9勝1負的佳績獲得2014-2015中國羽毛球俱樂部超級聯賽藍
區頭名。當晚的首場混雙比賽，青島的邱子翰／駱贏對戰八一的
居方鵬宇／蕭嘉，雙方打得難捨難分。最終青島組合以3：2艱難
取勝。其後，在男單、三對三、女單、男雙的比賽中，青島隊均
一一獲勝，最終以5：0橫掃八一，奪得藍區第一名。

首個女子馬拉松婦女節開跑
香港文匯報訊（記者 李薇 深圳報道）2015中國（深圳）女

子馬拉松賽將於3月8日（國際婦女節）在深圳羅湖區舉行。本
屆比賽是中國首個女子馬拉松賽事，分馬拉松、半程馬拉松和
馬拉松體驗組三個組別。賽事路線以深圳大劇院為始終點，經
過深圳地標建築物京基100大廈、深圳水庫、梧桐山風景區等深
圳代表性地域。活動於昨日中午起在官方網站（www.
x-marathon.com)上開放報名。

2014至2015賽季全國女排聯賽挑戰賽9日落下戰幕，
隨着主場以3：0再度擊敗廣東恒大，雲南女排繼2006至
2007賽季後，時隔8年再度挺進A組聯賽。而前聯賽冠軍
廣東恒大則以14戰全敗的戰績尷尬降級。
在功勛主帥郎平出任中國隊主教練後，恒大女排本賽

季不復過去幾個賽季的強勢表現。常規賽投資縮水、停
招內外援的廣東恒大，本賽季常規賽階段一勝難求，名
列第12位積分墊底。在挑戰賽階段與雲南女排的保級之
戰中，首場敗北的廣東恒大隨後火線引進哥倫比亞和意
大利雙重國籍外援，但由於配合的生疏，新外援並未給
進攻不利的恒大女排帶來實質性改觀，最終，恒大以
18：25、32：34及18：25再敗，以總比分0：2宣告保級
失敗。
廣東恒大女排的前身為恒大女排俱樂部，是恒大集團

斥資2000萬註冊成立的國內首家職業排球俱樂部，也是
恒大試水體育職業俱樂部的嘗試。該俱樂部曾邀請現任
國家女排主帥郎平，黃金一代球員馮坤、楊昊等人、外
援洛根·湯姆、科斯塔格蘭德、布拉克切維奇等世界級
球星助陣。由於擁有強大財力支持，該隊一年即從B組

升級至A組，並在A組聯賽中拿到一次冠軍、兩次亞軍和
一次第四名。
不過，恒大方面表示，降級並不全是壞事，他們和廣

東省籃排中心已有過溝通，大家都在反思如今的現狀和
將來的目標，恒大女排俱樂部方面明確指出，不會因為
降級削減他們對女排
的投入，下賽季甚至
可能增加投入，引進
高水平外援來帶領這
支年輕的隊伍提高，
另外，在球隊管理、
教練員團隊等方面進
一步提高。
在恒大看來，降級

或許是一次警醒，並
不是壞事，年輕球隊
要成長必須給予機
會。

■記者 陳曉莉

聯賽聯賽1414戰全敗戰全敗 恒大女排恒大女排尷尬降級尷尬降級

■■六位運動員接受六位運動員接受
申冬奧形象大使聘申冬奧形象大使聘
書書。。 北京傳真北京傳真

■■青島球員哈達迪青島球員哈達迪（（上上））
在比賽中強攻在比賽中強攻。。 新華社新華社

■■隨着主帥郎平隨着主帥郎平
（（中中））遠走國家遠走國家
隊隊，，恒大女排隕恒大女排隕
落落。。 資料圖片資料圖片

■■廣東男雙組合傅海峰廣東男雙組合傅海峰
（（右右））／張楠輕勝／張楠輕勝。。

香港文匯報深圳傳真香港文匯報深圳傳真

■■萬達集團董事長萬達集團董事長
王健林王健林。。 法新社法新社

■■孫可在亞洲盃建功孫可在亞洲盃建功，，助國助國
足小組賽全勝足小組賽全勝。。 資料圖片資料圖片

■亞冠盃附加賽第二輪昨展開焦點大戰，廣州富力坐鎮主場迎戰新
加坡勇士。結果，經過90分鐘激戰，富力以3：0力擒對手晉級。圖
為富力球員唐淼（左）力抗勇士隊員的鏟防向前推進。 新華社
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